



# Protokollauszug

aus der  
37. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 19.01.2023

---

öffentlich

**Top 10**    **Sonstiges**

Herr Reimann verabschiedet Frau Aabel und resümiert, dass sie sich mit sehr unliebsamen Themen auseinandersetzen musste und sich immer stark gemacht für Kinder und Jugendliche. Er bedankt sich im Namen des JHA mit einem Blumenstrauß.

Frau Aabel bedankt sich für die Kooperation und wünscht für die Zukunft spürbarere Wirkungen bei den Zielgruppen. Gute und nachhaltige Änderungen bei den Unterstützungsbedürftigen sollten unbedingt erreicht werden.